

gasto exiguo por parte del Municipio dado que a la sazón era Diputado por Albacete D. Tesifonte Galego, que ostentaba el cargo de Director General de Agricultura, por lo que se esperaba obtener gratis y seleccionadas las plantas necesarias. Al respecto dice el periodista: "La cosa se cae de su peso y sólo los apasionamientos políticos, que no son lícitos cuando se trata del bien del pueblo puede llevar la pluma por otros derroteros". A ello hay que añadir que la Diputación estaba gobernada no por liberales (como el Ayuntamiento) sino por conservadores y también había aprovechado la oportunidad del cargo de D. Tesifonte para iniciar las obras de una Granja (futura escuela de Peritos Agrícolas) en vez de atender al Hospital que parecía una obra más que necesaria según sus propios planteamientos.

La opinión generalizada estaba a favor de aprovechar la coyuntura y construir el parque. Todos los periódicos a excepción de El Radical cuya actitud no estaba definida, querían el parque y el pueblo al fin y al cabo no hacía sino asistir expectante a las diatribas diarias de los periodistas que a veces eran así de duras: "...a no ser que se proponga (se refiere El Radical a una crónica del Diario de Albacete) penetrar en

otro más escabroso campo atribuyendo la decisión de nuestro Ayuntamiento, al propósito de favorecer los particulares intereses de unos cuantos señores, pues esto afectaría ya al honor de los Concejales que prestaron su concurso, de los cuales ni todos son liberales ni tienen fincas por aquellos parajes y ellos se encargarían de pedir las reparaciones a que hubiera lugar". Evidentemente se llegó al acuerdo, se pagaron las 31.788'68 ptas. a los dueños de los terrenos y ya en Diciembre se estaba construyendo el parque. En otro artículo titulado "Día grande" podemos apreciar que la polémica ha pasado y que las obras se llevan a buen ritmo: "Venga el Ingeniero cuanto antes a dirigir la distribución. Capataces y peones requieran sus herramientas y a trabajar. Lleguen pronto las plantas que nos manda el Excmo. Sr. Director General de Agricultura y reúnanse los niños de las escuelas a celebrar la fiesta."

La inauguración se hizo el día 23 de Febrero de 1911 celebrándose la Fiesta del Árbol con gran solemnidad; la plantación del arbolado se hizo con alguna anterioridad, la primera el día 15 de Febrero, y la segunda el día 20 ya que se recibieron los plantones en dos remesas, pero para el día inaugural se reservaron algunos árboles que fueron plantados por los niños de las escuelas que asistieron

## Sobre el Parque Abelardo Sánchez

D. Abelardo Sánchez, plantando un árbol